
Y デッキ宣伝、続けてます！ 

６月の定例宣伝は、１５日

（日）に、「税と社会保障全県

いっせい宣伝行動」に合流しま

した。この日は他の行事が重な

り、参加者はいつもより少なめ

でしたが、４月の消費税増税の

問題を訴える中、３００枚のチ

ラシは４０分あまりではけて

しまいました。 

 

 

２７団体が賛同し、それぞれ４千

名を超える署名とともに横須賀市議

会に提出された２つの請願ですが、

６月も活発な活動が展開されまし

た。６月の前半には、市議会各会派

との懇談が行われ、横三労連は、研

政２１、公明党との懇談に参加しま

した。また５日には、宣伝カーでの

宣伝にも参加しました。 

１７日､総務常任委員会で２つの

請願の審議が行われましたが、賛成

少数で否決されました。今回は意見

陳述が認められ、土建の三井さんも

約 10分間行いました。公明党は、三

浦市議会では賛成し、横須賀市議会

では反対するという混迷ぶりです。 

２７日２時からの本会議は、１０

４ある席を満杯にする傍聴を組織し

ましょう。 

５／２６（日）には既報の

とおり９名で署名の訴えを

行い、横須賀市議会への２７

筆の署名を集めました。 

７月は１３日（日）１５時

から、労働法制問題を取り上

げます。安倍内閣は、通常国

会が終了したあとも、残業代

ゼロ法案を諦めていません。 

各団体の総会が続きます！ 

６／１６（月）、横須賀市民の市長をつくる会の総会が２年ぶりに開かれ、昨年の

市長選挙の総括を行い、３年後の市長選挙まで継続的な活動を行う事を確認しまし

た。６／２０（金）には、阻止連の総会が３年ぶりに開かれ、基地問題専門家の小

泉親司さんの講演のあと、原子力空母交代を控えた中での運動方針を確立しました。 

また、６／２９（日）には、横須賀市社保協の総会が開催されます。 

横須賀２つの請願 

その後！ 

地域の労働者と青年の結集をめざす 
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